



7月園だより

令和5年度7月3日（月）

尚徳福祉会 井荻保育園

梅雨と夏の合間の天気や気候の変化が大きい季節となりました。時折見せる雨上がりの時に、お散歩や外遊びを楽しんでいる子どもたち。今月も、この季節ならではの楽しみに触れながら健康に過ごしていきたいと思います。今月は、水遊びやシャワーも始まります。ご家庭では夏休みのご予定など立てられているでしょうか。子どもたちにとって、多くの体験が出来る楽しい夏となりますように。

梅雨の合間に子どもたちは善福寺公園へ行き、小川を覗き込みアメンボーを見つけて来ました。身近な自然に触れ合いながら遊び、仲間同士で楽しんでいる子どもたちの姿がとても印象的です。

6月21日に4、5歳クラスは、練馬区の農園へじゃがいも堀りへ行きました。当日はお天気にも恵まれ、子どもたちは大型バスに乗り畑の近くまでいきます。バスに乗車すると、乗れた喜びでワイワイとても嬉しそうです。そして、畑までの道のりでは「じゃがいもをどうやってたべようかしら。」「肉じゃががいい。」「フライドポテトがいい。」などの話しをしながら歩き、芋ほりの前からメニューを決めている様子でした。畑でのじゃがいも堀りが始まると「あっ。おいも出てきた。ほら、こんなに大きい。」と大喜びして笑顔が溢れていました。じゃがいもをリュックの中に入れてしっかり重みを確かめながら帰り道を歩き、じゃがいも堀りに参加する事で自然の中で収穫の喜びを感じながら、畑で育った自然の恵に感謝している様子でした。翌日は、保育園の給食で早速、じゃがいも堀りのじゃがいも味噌汁を全園児で味わいました。いろいろな経験をする事で楽しい思い出をたくさん作っていきけるといいですね。何より園内だけでは育ちにくい、自然との触れ合いを様々な経験や遊びから行っていきたいと思います。

🌸🌸🌸 お休みの過ごし方～夏～ 🌸🌸🌸

子どもは、「疲れた」と感じて自分から休息をとることはせず、常に全力で遊んだりするものです。疲れを残さないよう普段と変わらない生活リズムで子どものペースに合わせて無理なく過ごし、ご家族での楽しい夏のお休みにしてください。

7月の予定

- 3日（月）水遊び開始
- 7日（金）七夕
- 10日（月）身体測定（乳児）
- 11日（火）身体測定（幼児）
- 18日（火）大原さん
- 20日（木）おばさんず
- 24日（月）小学校図書館利用交流（5歳）
15：40～16：00
- 25日（火）避難訓練

お知らせ

- ・水遊び活動を安全に行うためにも朝のお子様の体調を見てからご判断ください。
- ・お迎えの際、お子様から目を離さぬようお願い致します。お子様が門から飛び出してしまうと車や自転車と衝突する危険性があります。ご協力お願い致します。
- ・中学生の職場体験学習について杉並区では働くことを体験し、将来の職業イメージを膨らませる機会として、職場体験学習をしています。コロナの影響で中止となりましたが、再開となり今年も近隣の中学校の学生を受け入れるようにいたします。

主任のひとこと

乳児を中心に大人気の絵本、「だるまさん」シリーズ。読み手と子どもたちが、一緒にだるまさんの動きを真似して楽しめるベストセラーです。作者のかぐいひろしさんは元養護学校の先生。視覚・聴覚から入る情報と身体を動かす楽しさを、見事なリズムで絵本という形に落とし込んでいます。子どもたちに大ウケなのも納得の一品です。